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〈第４回〉田迎西1町内子ども会② 「夏休みの活動報告」 育成会会長 友田晴美

１ ラジオ体操（田迎3丁目公園にて）

昨年は、夏休みの始めの 1 週間と終わりの 1 週間で行ったラジオ体操ですが、今年は夏休み
が短く、コロナ感染の心配もあったので、始めの 1 週間、８/３（月）～８/７（金）だけ行うこ
とにしました。
おみしり会の時、ひよりちゃんのお母さんが、鬼滅の刃のキャラクターのスタンプを、消し

ゴムを彫って作ってくださっていたので、そのスタンプを使わせてもらうことにして、ラジオ体
操カードは、ひなたちゃんのお父さんが作ってくださいました。

大好きな鬼滅の刃のカードとスタンプ
のおかげで、早起きが苦手で昨年は参加
しなかった子も、モチベーションが上が
り、頑張って参加してくれていました。

手作りの素晴らしいカードとスタンプ

皆 で 楽 し く 元 気 よ く ！
上級生にスタンプを押してもらいたかったのですが、コロナ感染防止の為、自分で押してもら

うことにして、押す前に手指の消毒をしてもらいました。
毎年、麦茶を用意していましたが、今年はやめて、終わったらサッと帰るよう呼びかけました。

自分の好きな

鬼滅の刃スタンプを

自分で押してね

手指の消毒 離れて並んで
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金曜日、スタンプあと 1 コでコンプリートするというのに、あいにくの雨でした。
１１日（火）に振り替えを行うことにしましたが、また雨だった為、翌日に振り替えること

にしました。１２日（水）も天気予報が雨になっていたので心配しましたが、雨の合間に、何
とか行うことができました。

やっとコンプリートできて、嬉しそうな子ども達でした。

５日間に押した

スタンプ

（髪の毛、リボン、

目、顔、どの部

分も細い線で緻

密に描かれてい

ます。すご～～

い！！）

２ サマーキャンドル作り（田迎公民館にて→中止）⇒各家庭で作る⇒ LINEで画像送信

今年は、夏祭りが中止になったので、その代わりに、ゼリーキャンドル作りを企画しました。
百均で材料を集め、個々で作業ができるように、1 人分ずつに分けて、人数分キャンドルセット
を作っておきました。ゼリーが固まるまでの間に、キープディスタンスでできるゲーム等ができ
ればと考えておりました。
８月２３日（日）に行う予定でしたが、熊本市からレベル 4 の特別警報が出され、役員の LINE

会議で、窓を開けて暑い中マスクをしての熱中症対策とコロナ対策、両方やるのは難しいのでは
ないかという意見でまとまり、中止することに決めました。その後、公民館長から、８月いっ
ぱいの公民館使用禁止の連絡がきたので、どっちみち中止にするしかなかったようです。
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仕方がないので、役員が担当のお宅にキャンドルセットを配り、お家で作ってもらうことに
しました。

LINE で作り方を送信し、子ども達が作っている様子や出来上がった作品の画像を送ってもら
いました。
キャンドルセットには基本的な材料しか入れていなかったのですが、各自、材料を足したりし

て、色々なキャンドルが出来上がりました。芯を入れずに、インテリア重視で作っている子も
いました。

友田会長の ↑ 二人とも真剣そのもの

お手本のキャンドル

子どもたちはいろんなことを思い、工夫して作ったことでしょう。世界に一つのキャンドルですね。

⇒ ⇒

⇒

容器は高さ６㎝

作り始め ⇒ 完成 きれいなのができました 直径５.５㎝
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子どもたちの思いが詰まった素晴らしい作品です。

夏らしい雰囲気がとても良いですね。
透き通った静かな海。泡が出ている躍動の海。
様々な素晴らしい海が表現できています。
火を灯すと、貝殻やガラス細工や気泡が照らされて、

とてもきれいです。

ゆらゆら揺れる火を眺めるだけでも癒されるのでは

ないでしょうか…おすすめです！

事務局から 事務局長 白石和典

１ 子ども会活動２回目の原稿、写真有り難うございました。
活動１も２もコロナ禍における活動として大変素晴らしい取り組みだと思います。「夏休みの活動

報告」として２つをうまくまとめてありますね。新型コロナウイルス感染予防対策を十分行いながら、
今出来る活動を模索されることは、友田育成会長様はじめ役員・会員の方々の子ども会活動に対する
熱意の表れだと思います。
２ 子どもだけでなく大人にも人気の「鬼滅の刃」をうまく活用されて、子どもの活動意欲を高めら
れているのもいいですね。「子どもによる･･子どもの活動」といえども子どもには難しい部分も有り
ます。そんな時は育成者の支援が必要です。体操カードやスタンプは既製品で良いわけですが、素晴
らしい技術を持たれた方が作られるということは大変意義深いことです。
３ キャンドル作りは公民館で集まって出来ないから中止ではなく、各家庭でいわゆる分散して作る
という柔軟な発想、逆境に負けない精神が素晴らしいです。ただ、どんなことでも、自分がやったこ
と、努力した成果を皆で振り返ることは大切なことでが、分散作業ではそれは出来ません。いいえ出
来たのですね。作品の画像を送ってもらって、まとめてこのＨＰにアップすることで他の人の様子や
作品を鑑賞し合うことが出来る事になります。ＨＰのうまい利用の仕方の一つだと思います。
４ 子どもたちも育成者の方たちもそれぞれの出番が有り、主体的に活動できて、田迎西１町内の子
ども会の方たちは本当に幸せだと思います。これからも、新型コロナウイルスに気をつけて、子ども
会活動を続けてください。田迎西１町内子ども会のますますの発展をお祈りいたします

･････････････････････････････････････････････････････････････････････････････････････
※単位子ども会活動の紹介は随時募集しています。皆様の子ども会活動をＨＰで紹介してみませんか。

編集、レイアウトは当方で行います。原稿、写真をご提供下さい。気軽にご応募下さい。


